

Sparkasse fördert Festival



BAYREUTH. Die Sparkasse Bayreuth fördert das diesjährige „Festival junger Künstler Bayreuth“ mit einer Spende über 5.000 Euro. Wolfgang Hetz (2. v. l.), der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bayreuth, überreichte den Scheck

an Festival-Intendantin Sissy Thammer. „Das Festival ist eine Bayreuther Institution mit Welt-ruf. Junge und talentierte Künstler aus aller Welt finden hier eine wunderbare Plattform zum Experimentieren. Bei 60 Konzerten in der Stadt und der

Region stellen sie außerdem ihr Können der Öffentlichkeit vor“, so Wolfgang Hetz. Mit im Bild Prof. Claas Christian GERMELMANN (l.) und Dr. Eric Hoffmann, Mitglieder des Vorstandes des Festival junger Künstler Bayreuth. *rs/Foto: Dörfler*